

**Artikel vom 18.10.2021**

[Neuwahlen in Derching](#)

## CSU Derching wählt



Bei ihrer turnusmäßigen Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen hat die CSU Derching ihren neuen Vorstand gewählt.

Der neue und alte Ortsvorsitzende Thomas Rummel wurde dabei im Amt bestätigt. Ihm zur Seite stehen Anton Scheel und Thomas Winter als Stellvertreter. Kreisrat Thomas Winter wird dabei auch wieder das Amt des Schatzmeisters bekleiden. Im Amt bestätigt wurde auch Michael Sedlmeyr als Schriftführer, sowie Christian Schlickerrieder und neu dabei Ricardo Riesco-Springer als Beisitzer.

Der Ortsverband blickt auf zwei schwierige Jahre zurück. Nicht nur war es mit der Pandemie schwierig mit den Leuten vor Ort wie gewohnt in Kontakt zu treten und Politik für die Bürger zu machen. So verlor er auch im vergangenen Jahr seinen Ehrenvorsitzenden und bis ins hohe Alter aktive Mitglied Willy Sedlmeyr.

Doch gibt es auch positives zu berichten. Michael Sedlmeyr setzte sich bei der Ortssprecherwahl in Derching deutlich und mit weitem Abstand gegen die amtierende Ortssprecherin Rosemarie Krendlinger und den Kandidaten der SPD durch und wurde bereits im ersten Wahlgang gewählt.

Die CSU Derching möchte sich auch weiterhin beim Bundeswettbewerb Unser Dorf hat Zukunft einbringen. Bei diesem hatte Derching 2019 den Kreiseinsatz für sich beansprucht und vertritt

den Landkreis nun im Bezirksentscheid.

Ebenfalls wurde von den anwesenden Mitgliedern ein Antrag an die CSU Fraktionen in Kreistag und Stadtrat einstimmig beschlossen. Die beiden Gremien sollen sich mit der Planung um Entschärfung der Neuen Bergstraße befassen und Möglichkeiten einer Querungshilfe oder einer anderen gleichwertigen Maßnahme prüfen. Die Neue Bergstraße trennt Derching von der nächstgelegenen Ortschaft Stätzling und dem restlichen Friedberg. Genau an dieser Stelle überqueren viele Menschen die Straße mit Fahrrad, zu Fuß, häufig auch mit Kindern und sehen sich mit dem Umgehungsverkehr konfrontiert.

Zum Ende des Abends hatten die Anwesenden Mitglieder die Möglichkeit gemeinsam mit dem stellvertretenden Landrat Manfred Losinger über aktuelle politische Themen im Landkreis und der Stadt zu diskutieren.